

# InternationalMedia

SENIN 29 AGUSTUS 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## KUNJUNGAN PRESIDEN JOKOWI DI BANDUNG

Presiden Joko Widodo (tengah) memberikan keterangan kepada awak media usai melakukan kunjungan di Pasar Cicaheum Bandung, Jawa Barat, Minggu (28/8). Dalam kunjungan kerjanya di Bandung, Presiden Joko Widodo berkesempatan untuk membagikan bantuan kepada pedagang di Pasar Cicaheum serta meninjau harga kebutuhan pokok.

MINTA PENDUKUNGNYA KOMPAK HADAPI 2024

# Jokowi: Pilih Pemimpin yang Dekat dengan Rakyat

Kita harus kompak. Hati-hati, ulah gurung gusuh (jangan buru-buru). Jangan salah menentukan pemimpin. Pilihlah pemimpin yang mau dekat dengan rakyat dan mau turun ke bawah, bukan yang hanya duduk enak di istana, kata Presiden Jokowi.

**BANDUNG (IM)** - Presiden Jokowi mengaku mendapatkan banyak bisikan dari pendukung-

nya terkait langkah politiknya pada 2024. Jokowi pun meminta pendukungnya untuk kompak.

BAKAL LAPOR POLISI

## Dirut Taspen Bantah Kamaruddin soal Nikah Gaib-Dana Capres

**JAKARTA (IM)** - Dirut PT Taspen ANS Kosasih akan melaporkan advokat Kamaruddin Simanjuntak ke polisi terkait tuduhan pernikahan gaib hingga dana capres Rp 300 triliun. Kuasa hukum ANS Kosasih, Duke Arie Widagdo, menyebut ada dugaan pidana yang dilanggar Kamaruddin terkait pernyataannya itu.

Untuk diketahui, Kamaruddin adalah pengacara keluarga Brigadir Nopriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J dalam kasus pembunuhan yang melibatkan Ferdy Sambo.

"Kami sebagai tim kuasa hukum atas permasalahan ini akan mengambil langkah hukum

untuk melaporkan masalah ini ke pihak kepolisian sebab kami menduga ada perbuatan pidana yakni melanggar Pasal 27 ayat 3 dan Pasal 28 ayat 2 UU ITE," kata Duke dalam keterangan pers tertulis, Minggu (28/8).

"Inshaallah Rabu (akan lapor polisi)," sambungnya.

Duke menerangkan semua pernyataan yang dilontarkan Kamaruddin tidak benar dan mengandung fitnah. Dia menyebut apa yang terjadi saat ini adalah kliennya tengah menghadapi proses perceraian di pernikahan keduanya dengan Rina Lauwy.

"Jelas tidak benar. Klien kami

"Tadi kita bicara di ruang tunggu. Banyak bisik-bisik ke saya. Pak, politik 2024 seperti apa? Kita dukung siapa?" kata Jokowi saat sambutan di acara Musyawarah Rakyat (Musra) Indonesia di SOR Arcamanik Kota Bandung, Jabar, Minggu (28/8).

Namun, Jokowi tak memberikan jawaban atas pertanyaan tersebut. Ia hanya meminta agar pendukungnya kompak.

"Sekali lagi, kita harus kom-

pak. Hati-hati, ulah gurung gusuh (jangan buru-buru). Jangan salah menentukan, setuju?," kata Jokowi.

Lebih lanjut, Jokowi menitikpkan agar pendukungnya hati-hati dalam menentukan sikap politik untuk 2024. Jokowi menyerahkan sepenuhnya tokoh yang bakal diusung Musra pada Pilpres 2024.

Jokowi berharap Musra yang diadakan para relawannya itu bisa menjadi ruang berdemokrasi dan

mendiskusikan sosok yang tepat untuk memimpin Indonesia di 2024 nanti.

"Dan saya senang ada musra. Gagasan musra ini baik, musyawarah rakyat. Sehingga rakyat memiliki ruang untuk berdemokrasi untuk menyampaikan keinginan-keinginannya baik mengenai Indonesia ke depan seperti apa, baik pemimpin seperti apa

► Bersambung ke hal 11

## Paus Fransiskus Angkat 20 Kardinal Baru yang Dapat Memilih Penggantinya

**VATICAN (IM)** - Paus Fransiskus mengangkat 20 kardinal baru, yang dipilih dari empat penjuru dunia, sebagian besar dari mereka suatu hari nanti bisa me-

milih pengganti paus. Pemimpin Gereja Katolik Roma itu sempat menyinggung kemungkinan untuk mengambil pensiun karena kesehatannya yang menurun,

sebuah langkah yang diambil oleh pendahulunya, Benediktus XVI. Jika dia melakukannya, sebuah

► Bersambung ke hal 11

## Puteri Indonesia Persahabatan 2002 Rugi Rp30 M Gegara WNA Swiss

**JAKARTA (IM)** - Puteri Indonesia Persahabatan 2002, Fransisca Fannie Lauren Christie, mengaku telah menjadi korban penggelapan seorang warga

negara asing (WNA). Tak tanggung-tanggung, ia mengklaim mengalami kerugian besar yakni Rp 30 miliar.

Fransisca Fannie bersama

kuasa hukumnya, Togar Situmorang, belum lama ini mendatangi Bareskrim Mabes Polri

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19

## Positif Korona RI 28 Agustus Tambah 3.228 Kasus, 7 Pasien Meninggal

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah memperbarui jumlah kasus positif Korona atau COVID-19 selama 24 jam terakhir. Hari ini ada 3.228 kasus baru COVID-19.

Data penambahan kasus Corona di Indonesia dipublikasikan oleh Kementerian Kesehatan, Minggu (28/8). Data tersebut diperbarui setiap hari dengan cut off pukul 12.00 WIB.

Dengan tambahan kasus itu, jumlah total kasus COVID-19 yang ditemu-

kan di Indonesia sejak Maret 2020 hingga hari ini menjadi 6.346.304 kasus.

Selain itu, ada 5.044 orang di Indonesia yang sembuh dari COVID-19 dalam sehari. Jumlah total kasus sembuh dari Corona di RI sebanyak 6.142.438 orang.

Pemerintah juga melaporkan ada 7 pasien Korona yang meninggal dunia dalam 24 jam terakhir. Jumlah total kematian Korona di Indonesia menjadi

► Bersambung ke hal 11



## PEMBUKAAN KEJUARAAN UCI MTB ELIMINATOR WORLD CUP 2022

Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Zainudin Amali (keenam kiri) dan Gubernur Kalimantan Tengah Sugianto Sabran (keenam kanan) bersama pejabat terkait melakukan pembukaan kejuaraan Union Cycliste Internationale Mountain Bike (UCI MTB) 2022 di Stadion Toah Pahoe, Palangka Raya, Kalimantan Tengah, Minggu (28/8). Kejuaraan balap sepeda gunung UCI MTB Eliminator World Cup seri ke-8 digelar pertama kalinya di Indonesia yang diikuti puluhan atlet dari berbagai negara.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menjadi Teladan dan Menginspirasi Semua Orang untuk Melindungi Bumi (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™  
ALUMINUM FOIL  
QUALITY ALUMINUM FOIL  
Do not use in microwave  
Jangan gunakan dalam microwave

ASALTAU!  
Kim Jong Un Bangun 8 Rumah Mewah untuk Kelabui Musuhnya



KIM Jong Un membangun delapan rumah mewah baru, yang diklaim sebagai salah satu langkah paranoid untuk melindungi diri dari upaya pembunuhan terhadapnya.

Delapan rumah mewah yang terdeteksi di kompleks Ch'angkwangsan Korea Utara di jantung ibu kota Pyongyang, dibuat agar calon pembunuh tidak pernah tahu di mana memencarinya. Blog "North Korea Leadership

► Bersambung ke hal 11

## Dugong Si Sapi Laut Dinyatakan Punah di Tiongkok, Bagaimana di Indonesia?



DUGONG, mamalia laut yang menginspirasi kisah Putri Duyung ini dinyatakan punah secara fungsional di Tiongkok.

Pasalnya, berdasarkan hasil survei selama 5 tahun terakhir di komunitas pesisir Tiongkok, hanya ada tiga orang yang melaporkan pernah melihat dugong.

Bahkan, seperti diberitakan media, rata-rata warga tidak pernah melihat mamalia ini

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen  
KursRupiah  
MATA UANG JUAL BELI  
HKD 1.935,00 1.850,00  
SGD 10.767,00 10.567,00  
AUD 10.426,00 10.216,00  
EUR 14.988,00 14.738,00  
USD 14.950,00 14.700,00  
GBP 17.776,00 17.421,00  
Jumat 26 Agustus 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>